

Online-Voting für den Berliner Amateursport-Preis 2016 gestartet Kick Off Veranstaltung war ein voller Erfolg

Vertreter der 16 nominierten Teams, Partner, Sponsoren und Initiatoren des Berliner Amateursport-Preises erlebten am 27. Januar 2016 im Maritim Hotel Berlin in der Stauffenbergstraße den offiziellen Startschuss für das Online-Voting des 3. Berliner Amateursport-Preises. Abgestimmt werden kann bis zum 29. Februar 2016 unter www.night-of-sports.berlin/voting.html. Das Endergebnis ergibt sich zu je 50% aus den Online-Stimmen und dem Urteil einer Fachjury.



v.l.n.r.: Alexander Dörner (DOG Berlin), Kenny Mistelbauer (sportfanat), Martin Hartmann (Berliner Turn- und Freizeitsport-Bund), Claudia Zinke (Landessportbund Berlin), Matthias Auth (AOK Nordost), Alexander Seidel (Peugeot), Johannes Heine (sportfanat)

Der von der Deutschen Olympischen Gesellschaft Berlin, dem Landessportbund Berlin, dem Berliner Turn- und Freizeitsport-Bund, der AOK Nordost und dem Online-videoportal sportfanat initiierte Preis soll den Berliner Amateursport mehr in den öffentlichen Fokus stellen und den Sportlern und ihren Leistungen eine größere öffentliche Anerkennung gewähren.

Der Abend war ein gelungener Mix aus offizieller Zeremonie, Information und Get together. Die Vorstellung der Partner und Teams wurde durch Einspieler, Gesprächsrunden und Präsente der AOK Nordost an die Nominierten begleitet. Auch ein kurzer Besuch des Veranstaltungsortes der großen Preisverleihung stand auf dem Programm. Die Besichtigung des Saals Maritim des Hotels rief schon die erste Aufregung bei den Teamvertretern hervor. Denn auf der dortigen Bühne wird im Rahmen der Night of Sports am 12. März 2016 der Berliner Amateursport-Preis an die Gewinner überreicht und eine große Ballnacht im Zeichen des Sports gefeiert.

Zum ersten Mal wurden die 16 Portraitvideos zur Vorstellung der Amateursport-Teams und der verschiedenen Sportarten gezeigt - eine Premiere, die großen Beifall fand. Ob klassische Sportarten wie Handball, Rudern, Volleyball, Turniertanz, Segeln, Kajak, Leichtathletik und Fußball oder modernere Sportarten wie Cheerdance, Touch Rugby, Segelfliegen, Synchronschwimmen, Lacrosse, Juggler, Drachenboot oder Synchron-Eiskunstlauf - die von sportfanat produzierten Imagefilme der Teams sorgten für absolute Begeisterung.

Höhepunkt des Abends war um 20.15 Uhr der offizielle Startschuss für das Online-Voting. Direkt im Anschluss wurden vor Ort die ersten Stimmen abgegeben und nur knapp 18 Stunden nach dem Votingstart wurden bereits 1.000 Stimmen gezählt. Das Endergebnis und das Sieger-Team werden erst zur Preisvergabe am 12. März 2016 bei der Night of Sports bekannt gegeben. Nun sind die Teams gefragt, Fans, Familien und Freunde zu aktivieren und bis zum 29. Februar 2016 so viele Stimmen wie möglich zu sammeln, um dem letztjährigen Gewinner Team Berlin 1, Synchron-Eiskunstlauf, 2016 aufs Treppchen zu folgen.

Informationen zu Night of Sports und Berliner Amateursport-Preis: www.night-of-sports.berlin